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令和 6年 2月 17日 

春日部市市民活動センター（ぽぽら春日部） 

 

 令和 5年度 第 4回利用者会議 開催報告 

 

  日頃より春日部市市民活動センター（ぽぽら春日部）をご利用いただき、誠にありがとうございます。 

さて、2月 13日（火）と 17日（土）の両日、令和 5年度第 4回利用者会議を開催いたしましたので、以下の

通りご報告いたします。会議への参加を促進するため日程を２日間に分け、オンライン併用で開催し、17 団体

19名の皆さまにご出席を頂きました。 

 

１．開催概要 

 １日目 ２日目 

日 時 2月 13日（木）１4：００～１6：００ 2月 17日（土）１4：００～16：00 

会 場 ぽぽら春日部 ４階 会議室１ 

議 事 

（１）センターからの報告 

・令和 5年度第 3四半期運営報告・令和 6年度運営計画 

・「ぽぽらフェスティバル 2023」実施結果報告 

・「まちづくりシンポジウム」実施計画 

（２）意見交換       

出席者 

会場参加        6団体 7名 

オンライン参加    1団体 1名  

               7団体 8名 

スタッフ 3名 

合 計 11名  

会場参加        10団体 11名 

オンライン参加    なし           

                10団体 11名 

スタッフ 3名 

合 計  14名   
 

２．質問・ご意見 

（１）センターからの報告 

  ※ご意見質問なし 

・「ぽぽらフェスティバル 2023」実施結果報告 

  以下説明に対する主なご意見 

・今回の実行委員会は 2 団体 4 名という構成だが、これで実

行委員会と言えるのか。公民館等の他施設では参加者が主

体的に役割分担してイベントを運営している。実行委員を募集して集まらないのであれば半ば強制的に抽選

で割り当てるなどして実行委員会を組織するべきではないのか。 

・「ガチャガチャトーク」に参加したが、周りの話し声が大きくて聞き取れず、2、3分で退出してしまった。 

・スタンプラリーは同じ子供が何度も参加してララガーデンの商品券を得ていた。一人の子供に受付で何枚も

用紙を渡すのはおかしいのではないか。 

・フェスティバルに団体として参加するだけでも人手が足りないのに、実行委員会に参加するのは難しい。 

・当日の運営ボランティアに人を出すのも難しいので、学生ボランティアの参加を募ったらどうか。 
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・1階ホールのお笑いライブの音が大きく、来場者と話ができなかった。ステージの配置を変えたらどうか。 

・1階展示ブースの通路が広すぎて賑わっている感じがしなかった。 

・1階ステージの舞台袖が下手側だけしかなく、配置を変えることで上手側も使えるのではないか。 

・4階の展示パネルが 14カ所に増えたのは良かった。 

・事務局の報告では過去最高の参加団体数で賑わったとのことだが、コロナ前の方が賑わっていた。実行委

員会や事務局にコロナ前のフェスティバルを知っている人が入っていればよかった。コロナ前の方が活動の説

明を聞いてくれる人が多かった 

・スタンプラリーは、賞品目当てになってしまう面もあるが、興味を持って展示を見てくれる方もいてマイナス面

ばかりではない。 

・企画の段階でスタンプラリーのマイナス面（子供が何回も賞品目当てで参加する）を見通せなかったのか。 

・実行委員会ありきではなく、限られた運営人員の中で何がやれるのかを考えるべき。 

・ぽぽらフェスティバルだけでなく、ふれあいキューブ、保健センターのチラシも合わせて近所に配ったところ効

果があった。ぽぽらだけ配っても効果がない。イベントも合同でやった方が良い。 

・ララガーデンのプレイベントでチラシを配ったのは効果があったと思う。  

・生涯学習の活動として団体の会員になったが、こんな大きなイベントに参加しなくてはならないのかと驚いて

いる。行事として規模が大きすぎるのではないか。 

・1階で出展したが入口がスライディングウォールで仕切られていると一体感が出ない。 

・1階の入口を入った瞬間に何をしているイベントなのかわかりづらかった。 

・1階でワークショップ的な展示をしたかった。誰に向けて訴求するのか研究しなくてはならない。 

・全体のチラシ（プログラム）のほかに個別チラシを作る必要があるかもしれない。 

・「ぽぽらフェスティバル」という名称がわかりづらい。何を目的としたイベントなのか伝わりにくい。イベントの

テーマ性を明確にする必要がある。 

・テーマに沿ったゾーニングを行い、回遊しやすいようにした方が良い。 

・「ふれあいキューブフェスティバル」「ぽぽらフェスティバル」「健康フェア」の違いを明確にしてはどうか。 

・3/16の SDGｓフォーラムのチラシは各出展者の情報がわかりやすく表現されている。 

・未来の街はどうあるべきかといった市民活動センターらしいアンケートを行ってはどうか。 

・目的をもってくる来場者が増えたような気がした。 

・チラシの隅に小さく「起業に興味のある方はお越しください」と書いたら実際に起業希望者が来場した。興味

を持ってチラシを見ている人もいる。 

 

（２）出席者座談会 

  年間テーマ「交流ミーティングスペースの使い方」について

討議を行った。以下は主なご意見。 

・学生さんが受験を終えてボランティア活動をやってみたい

と思った時に机の上にボランティア活動を PRするようなチ

ラシを置くなど働きかけをしてはどうか。 

 

今回ご都合がつかなかった皆さまも、ご意見があればお気軽にスタッフまでお声がけください。 

以 上 


